
Compte	rendu	réunion	commission	sportive	du	mardi	
09	juillet	2019	

	

La	commission	sportive	s’est	réunie	le	mardi	09	juillet	2019	au	28	rue	d’Halanzy	à	LONGWY	à	19h30.	

	

Présents		

	

Aouragh	Samia	

Wechtler	David	

Boucena	Samy	
Mangin	Sabine	

Perkovic	Krecho	
Brimont	Fabrice	

Mecheri	Abde	

Richard	Martin	
Facci	Roger	(arrivée	à	20h)	

	

Ordre	du	jour	:	

	

1. Choix	de	l’entraineur	des	-18	G	
2. Choix	de	l’entraineur	de	l’équipe	2	
3. Choix	de	l’entraineur	des	-13	F	
4. Position	de	Sylviane	au	sein	du	club	
5. Motivation	des	jeunes	arbitres		
6. Choix	de	l’entraineur	des	-13	G	
7. Stage	équipe	1	?	
8. Rôle	possible	d’Olivier	Mazet	

	

1. Choix	de	l’entraineur	des	-18G	
L’entraineur	des	-18G	est	Mourad	et	sera	assisté	de	Dan	FELKAR	si	le	besoin	s’en	ressent.	Abder	
suivra	les	entrainements	de	temps	en	temps	pour	également	assister	Mourad.	

Samy	utilisera	au	mieux	(gratuit	ou	payant)	le	baby	bus	de	Mont	saint	Martin	ainsi	que	sa	voiture	
personnelle	(gratuite)	pour	les	déplacements.	

Il	y	a	pour	le	moment	20	joueurs	recensés	dans	cette	tranche	d’âge	et	il	faudrait	essayer	de	récupérer	
encore	quelques	jeunes	pour	pouvoir	avoir	une	deuxième	équipe.	Le	club	de	Réhon	arrêtant	les	-18G	
il	serait	opportun	d’essayer	d’en	récupérer.	

Le	choix	de	l’engagement	de	cette	deuxième	équipe	est	régional	excellence.		

Il	faut	encore	trouver	un	entraineur.	

	



2. Choix	de	l’entraineur	de	l’équipe	2	
	

L’équipe	2	sera	renforcée	par	les	joueurs	ne	jouant	pas	le	Week-end	avec	l’équipe	1	(3	à	4	joueurs	
possibles).	

L’entrainement	s’effectue	avec	l’équipe	de	N3.	

Une	demande	à	Gilbert	est	faite	pour	entrainer	et	surtout	manager	cette	équipe2.	

	

3. Choix	de	l’entraineur	de	l’équipe	-13	F	
	

Gilbert	s’est	proposé	d’entrainer	les	filles	-13,	mais	s’il	part	sur	l’équipe	deux,	on	utilisera	les	services	
civiques	ainsi	qu’Abder.	

Pour	le	Week-end,	Alix	Jasmin	s’est	proposée	d’apporter	son	aide	ainsi	que	Roger	Facci.	

	

4. Position	de	Sylviane	au	sein	du	club	
	

Sylviane	a	contacté	Abder	pour	lui	donner	un	coup	de	main	au	niveau	de	la	section	handball	du	lycée.	
Les	joueurs	évoluant	à	80%	à	P2H,	on	verra	la	saison	suivante	pour	peut-être	prendre	une	équipe.	

	

5. Motivation	des	jeunes	arbitres	
Il	faut	prévoir	d’aller	voir	au	plus	vite	les	-18,	équipe	2	et	équipe	1	sur	les	tranches	d’âges	jeunes	pour	
trouver	au	plus	vite	des	jeunes	arbitres	et	répondre	aux	exigences	du	club.	Samy	va	coordonner	les	
demandes	

	

6. Choix	entraineur	-13G	
La	deuxième	équipe	de	-13	garçons	sera	gérée	par	les	services	civiques	selon	leur	calendrier	de	
match	et	on	va	proposer	à	Marcus	de	pouvoir	les	suivre.	

	

7. Stage	équipe	1	
Toute	l’équipe	de	la	commission	sportive	trouve	important	que	l’équipe	1	réalise	un	stage	pour	la	
cohésion	de	l’équipe.		

L’équipe	fille	devait	y	participer	également	mais	ne	peut	pas	au	vue	du	calendrier.	

8. Rôle	possible	d’Olivier	MAZET	
Olivier	Mazet	propose	des	créneaux	de	salle	à	Mont	Saint	Martin	:	

Lundi	de	17h15-19h	

Vendredi	17h15-19h	



Un	créneau	mercredi	était	possible	mais	nous	ne	l’avons	pas	contacté	à	temps	(créneau	qui	aurait	
était	intéressant	pour	les	-18G).	

Olivier	se	propose	de	donner	un	coup	de	main	pour	les	entrainements	des	équipes	ou	des	jeunes	de	
Mont	Saint	Martin	évoluent.	(-15G	et	-18G)	notamment	quand	Martin	est	absent.	

A	ce	sujet	MARTIN	doit	contacter	au	plus	vite	Olivier	pour	s’arranger	directement	sur	le	bon	
fonctionnement	de	cette	entente.	

	

A	ce	jour	il	manque	un	entraineur	pour	l’équipe	2	garçons...	
	

	

Les	sujets	étant	épuisés,	un	verre	de	l’amitié	à	été	servi	par	les	hôtes	recevant.	

	

	


